

Unser Team stellt sich vor

[Karlsruhe](#) [Kontakt](#) [Yahoo! Group](#)

Als **Wir sind Kirche-Diözesanteam** wenden wir uns vornehmlich an alle Christinnen und Christen der Diözese Freiburg, für die die Erneuerung der Kirche aus dem Geist Jesu Aufruf und Verpflichtung ist.

Mit verschiedenen Aktionen treten wir an die Öffentlichkeit, um die Ziele und Forderungen der **KirchenVolksBewegung** in unserem Bistum Freiburg bekannt zu machen.



Gottesdienst am 24.09.2011 in Freiburg-Rieselfeld während des Papstbesuchs

Einmal im Jahr, meist im Herbst, treffen wir uns in einer Stadt unserer Diözese zu einer **Diözesanvollversammlung**. Hierzu laden wir Referenten ein, diskutieren und feiern miteinander Gottesdienst. Die Termine dieser Versammlung werden rechtzeitig bekanntgegeben.

Lernen Sie uns kennen, wir freuen uns über Ihre Ideen und Unterstützung.

Kontaktadressen:

Pressesprecher

Thomas Arens

Tel. 07 21 - 9 20 38 77

Förderverein „Wir sind Kirche“ in der Erzdiözese Freiburg e. V.

Werner Seitz

Breisacher Str. 40

68239 Mannheim

Tel. 06 21 - 47 79 91

E-Mail: werner-seitz@{at}gmx.de

Ansprechpartner für diese Seiten von „Wir sind Kirche“

in der Erzdiözese Freiburg:

Markus Müller

Krokusweg 4

76199 Karlsruhe

Tel. 0721 - 88 26 80

E-Mail: mamue.wsk.fr {ät} online.de

Bei der Diözesanversammlung am 21. April 2013 wurde auch das Diözesanteam gewählt. Diesem Team gehören nun an:

Edeltraud Marschar, Marianne Remy, Konrad Fleig, Josef Hanauer, Markus Müller.

Obige E-Mail-Adressen sind auf "gut Badisch" formuliert, das {ät} muss natürlich durch @ ersetzt werden, und Leerzeichen müssen auch raus. Zum Glück sprechen Spammer noch kein Badisch! :-)

Zuletzt geändert am 17.01.2020